

Bruno Weymuller

Ancien membre du comité exécutif de Total



Bruno Weymuller a été membre du comité exécutif du groupe pétrolier international Total. Entré dans le groupe Elf Aquitaine en 1981, il a occupé divers postes dans la branche exploration-production puis a été directeur financier du Groupe (1994-2000). Il a été ensuite directeur de la Stratégie et de l'Évaluation des Risques de Total (2000-2008).

Il a commencé sa carrière dans l'administration française au ministère de l'Industrie de 1972 à 1978, avant de rejoindre le cabinet du Premier ministre Raymond Barre de 1978 à 1981.

Il est aujourd'hui membre du conseil d'administration du Conseil français de l'énergie. Il est professeur à l'École de l'Institut français du pétrole et des énergies nouvelles et membre de Total Professeurs Associés. Ses domaines d'intérêt sont l'économie de l'énergie et de l'environnement.

Bruno Weymuller est ancien élève de l'École Polytechnique, diplômé de l'École des mines de Paris et titulaire d'un Master of Science du Massachusetts Institute of Technology (Harkness Fellow).